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Hildo Rocha
solicita ao ministro da educação curso de medicina em Chapadinha e polo da Ufma em Barra do Corda.

Durante audiência com o ministro da Educação, Ricardo Vélez, realizada ontem, em Brasília, o
deputado federal Hildo Rocha solicitou oficialmente a implantação de Curso de Medicina na cidade
de Chapadinha e a construção de um polo em Barra do Corda.

Curso de Medicina em Chapadinha
O deputado destacou que a cidade de Chapadinha é sede de um importante polo de
desenvolvimento econômico. “O município tem toda a estrutura necessária para que seja instalado
o curso de medicina. Tem várias unidades de saúde, inclusive hospital regional, além de vários
profissionais da área. Por isso solicitei ao ministro Ricardo Velez o seu apoio para viabilizar a
instalação do curso de medicina naquela importante cidade maranhense”, alegou Hildo Rocha.
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Implantação
de Polo da Ufma em Barra do Corda

Na ocasião, o parlamentar solicitou a implantação de um Polo da Ufma para Barra do Corda.
“Ministro Ricardo, estou lhe pedindo, na presença da reitora da Universidade Federal do Maranhão,
Nair Portela, em nome da população de Barra do Corda, que você nos ajude a instalar um polo da
Universidade Federal do Maranhão em Barra do Corda que também é sede de uma regional, tem
excelente localização geográfica, fica bem no centro do Maranhão, é uma cidade pujante que
merece e precisa de um polo da nossa Universidade Federal para se desenvolver mais ainda”,
argumentou o deputado.

Biblioteca da Ufma

Hildo Rocha solicitou a liberação de recursos para a conclusão do prédio da biblioteca central do
campus da UFMA em São Luís. “A obra do prédio está paralisada. Os recursos financeiros para a
conclusão daquele prédio foram viabilizados por meio de emenda em 2017. Entretanto os recursos
ainda estão bloqueados. O ministro se comprometeu em resolver esse entrave”, destacou.

Recursos para a Uema

Ainda de acordo com o parlamentar, existem recursos de sua autoria que foram destinados para a
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Universidade Estadual do Maranhão (UEMA) que também entraram no contingenciamento do
governo federal. “Só para a compra de material didático, destinei mais de um milhão de reais que
deveriam ter sido aplicados na compra de equipamentos didáticos”, declarou Hildo Rocha.

Urbanização do Campus de Balsas

Outra demanda que foi apresentada pela reitora Nair, pelo pró-reitor, João de Deus Mendes e pelo
deputado Fufuca, foi a complementação das instalações do prédio do Campus da Ufma de Balsas.
O assunto já havia sido discutido durante reunião da qual participaram o professor João de o
prefeito de Balsas, Erik Augusto Silva; o diretor do Campus de Balsas, Francisco de Assis, o
deputado André Fufuca e o senador Wewerton Rocha. “Hoje eles participaram da audiência,
explicando pessoalmente o problema ao ministro, que assegurou priorizar a liberação dos recursos
necessários para a conclusão das obras”, esclareceu o parlamentar.

Participaram
da audiência os deputados federais Hildo Rocha, André Fufuca, Edilázio Júnior, Eduardo Braide,
Gildenemyr e Pedro Lucas; o deputado estadual Marco Aurélio e o senador Wewerton Rocha, a
Reitora da Ufma, Nair Portela, o pró-reitor, João de Deus Mendes, o Presidente da CAPES, Anderson
Ribeiro Correia, e a professora Lúcia Brandão, representante da Uema em Brasília, também
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participaram do encontro.

Assista;

https://youtu.be/XjqboIm8c9k


